
  令和6年3月18日 

作成者：中田 

北水同窓会大阪府支部3月 講演会および「月例会 （毎月第3土曜日開催）報告 

 

日時：3月16日(土)17:00 ～19:30  場所：大阪駅前第2ビル2階北大会館会議室 

出席者12名 

入江和彦(S45漁)、藤田信良(S48漁)、玉置 純(S51漁)、大村泰治(S51食)、北川和郎(S54漁)、 

大橋人司(S56漁)、佐々木雅人(S56化)、楠山仁志(S59漁)、中田邦彦(S61食)、宇野陽子(H17生) 

森田隆寛(H24増生) 梶原慧太郎(H27海生)（兵庫支部長） 

ZOOM出席者4名 

講演者：幹事長・高津哲也(S63漁)、庶務部・田中啓之(H元化)、川邉一郎(H03増)、若林眞由(H05修食) 

 

今回は多くの方が来られ、遠方からは、東京、札幌の遠方からもきていただけました。また、函館ともオンラインで 

講演会をさせていただきました。 

 

講演会について 

 オンラインで北水同窓会幹事長の高津哲也先生による講演会 

「北大函館キャンパスと北水同窓会の現状」 

北大の学生さんの状況等を説明していただき、また、北水同窓会の会費納入率の低下などもあり、今後の対策案なども 

ご説明頂きました。 

内容については、以下のサイトよりご覧ください。 

https://zoom.us/rec/share/JBuvRQbwzBdSFRu7kkAa-rcmLQu-kpJHMa-aRb0blUIglnDw7hjcUuzUKUXgsitW.aT2THFLixoSW2cnk 

パスコード： eS=&.8Me 

 

例会確認事項 

(1) 支部総会について予定通り、2年に1回の大阪府支部総会を本年11月16日（土）第３土曜日に、中之島センタ-ビル

31F「割烹 うおまん 中之島店」で実施する。出席者数目標、支部総会50名 

詳細についでは、事務局で決める。 

（近畿北水他支部他にも案内をするようにする。他は関西同窓会、札幌農学同窓会関西支部にも案内をする。） 

(2) 来年５月大阪で本部総会を開く。出席者数目標、本部総会100名 

日時は詳細を事務局と本学で決める。 

(3) 5月の東京支部主管の北水同窓会総会には、来年大阪で本部総会を行うので、大阪府支部からも参加する. 

参加予定：中田副支部長 

(4) 他支部行事に大阪府支部から出席の場合の経費について、１名のみの最低限の交通費、参加費のみ支部より支給する。 

過去のものは支給しない。 

(5) 会計事項は、入江顧問より、大橋支部長に引き継ぐ。 

 

連絡事項 

(1) 卒業式に向けて大阪府支部の案内を送付、配布依頼済み…..愛知県支部も同様に案内を送付しているとのこと 

(2) 北水同窓会東京支部総会 日時：２０２４年５月２５日（土）学士会館 １８時開演 

(3) ６月食育フォーラム実施 

(4) 新人歓迎てんしばジンパ 

    7月第３土曜日（２０日）１５：００より 新人は無料 会費は6500円、小学生以下2000円 

      野菜等は買っていく。（詳細はジンパ実行委員会で詰めることとなります。） 

 

https://na01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fzoom.us%2Frec%2Fshare%2FJBuvRQbwzBdSFRu7kkAa-rcmLQu-kpJHMa-aRb0blUIglnDw7hjcUuzUKUXgsitW.aT2THFLixoSW2cnk&data=05%7C02%7C%7Ce092e5c29f554bf49e0c08dc45a2fdc4%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638461813560038295%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=WqDJuFdZoNqSpmkVF5OSkI2GAs6aW8I5Q5%2Bgkn9oQlk%3D&reserved=0


 

月例会収支 

収入：24,000円 

支出：20,278円 弁当代13,028円、ビール代4,500円、部屋代2,000円、お茶450円、紙コップ等300円 

収支：3,722円 前回手持ち残132,586円 今回手持ち残136,308円 

差し入れ：宇野さんより、豆大福多数 

 

次回は４月20日（土）17時より北大会館で行います。 

なお、現在、講演を北水同窓会京滋支部長に打診していますので、期待していただければと思っています。 

お願いですが、食事の用意があるので、できるだけホームページから参加申し込みを前日まで行っていただければ 

幸いです。 

         


